Passez votre

PETITE ANNONCE

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce: UNION

PSD

La saignée continue au Parti social démocrate (PSD). Après le député du 2e siège de la Zadié – entraînant dans son sillage élus locaux et militants de la circonscription – c'est sa collègue du 1er siège de l'Ogoulou, Gladys Moulengui, qui annonce son départ et son adhésion, dans la foulée, au PDG.

Page 4

DRAME

Le corps d'un agent en poste au secrétariat général de la province de l'Ogooué-Lolo, Midhoux Apindji, a été retrouvé samedi non loin de l'ancien pont sur la Bouenguidi. Ce fonctionnaire réputé affable aurait péri par noyade. L'avantveille, il s'était rendu à un débarcadère pour une baignade.

Page 7

AU CHEVET DES OGIVINS

A Makokou depuis hier, le président de la République Ali Bongo Ondimba s'est fait un devoir d'"inspecter le bon déroulement des manœuvres médico-militaires" en cours dans la province, réaffirmant combien la santé de ses compatriotes lui tient à cœur. Egalement au programme de ce séjour, la sécurité avec notamment l'inauguration du siège provincial de la Documentation et de l'Immigration.



Pour moi quoi...

On connaît désormais les adversaires des Panthères de la phase des éliminatoires de la Can "Côte d'Ivoire 2 023".

Apparemment le tirage au sort effectué mardi à Johannesburg en Afrique du Sud mardi nous est favorable. Disons, sur le papier. À part la RD Congo qui piaffe de prendre sa revanche sur notre Onze national, il n'y a rien à craindre devant quoi.

C'est souvent la chanson que nous chantons à chaque tirage des grandes compétitions auxquelles participe notre pays sur le plan continental. "On n'a rien à craindre", "on ne voit pas qui nous barrera le chemin des qualifications", "nous avons un boulevard devant", et tout et tout qu'on déclare sur

tous les toits, en bombant le torse. Mais, à la fin des fins, c'est la désillusion. Certes à "Cameroun 2021", on a forcé l'admiration des autres par le jeu lumineux que les nôtres ont fourni. À un moment, on a cru que cette fois, c'est la bonne pour ramener au pays la Coupe des nations. Manque de pot, on n'a pas su exploiter nos potentialités. Bon, c'est le passé. Pensons au présent, aux éliminatoires. On a encore en mémoire la déconvenue pour la qualification de Qatar 2022. On en connaît les raisons. D'ailleurs, chapeau au coach qui a su s'imposer en disciplinant certaines "vedettes" qui ne se sentaient plus. On espère qu'il n'a pas entre-temps ramolli. Car, c'est fini les petites équipes. "Cameroun 2021" nous a instruits.

Alors, attention face à ces équipes que nous sous-estimons en les qualifiant de "Petits poucets" quoi.

...MAKAYA



Le Gabon connaît depuis mardi soir ses adversaires des éliminatoires de la Can de football "Côte d'Ivoire-2023" : RDCongo, Mauritanie, Soudan. Et comme lors des qualifications pour la précédente édition au Cameroun, c'est au stade des Martyrs de Kinshasa que les Panthères débuteront leur campagne. face aux Léopards. Avec des chances solides de figurer, au final, parmi les deux qualifiés, estime le sélectionneur national Patrice Neveu aux yeux de qui il est nécessaire que soit réglé, au préalable, "un certain nombre de choses".

Pages centrales

Photo: DR